

# 交番 だより

福山東警察署 ☎084-927-0110  
油木交番 ☎2-0123

## 重大事故多発!

### 国道182号で、重傷、死亡事故が発生

最近、国道182号で正面衝突事故によって、亡くなったり、大けがをされたりする事故が多発しています。

正面衝突事故の原因としては、

- ◎カーブ場所でのスピードの出し過ぎ
  - ◎脇見運転 ◎無理な追越し
- などが考えられます。

事故にあわない、起こさないためにも、

- ◎心と時間 ◎車に車間距離
- のゆとりある運転に心がけましょう。

## 「年末年始の犯罪・ 事故等の防止」

みんなの力で「安全・安心な街づくり」

### 身近な犯罪の防止

鍵かけて！涙をながすその前に！

留守宅、自動車内の貴重品が狙われています。確実な施設で大切な財産を守りましょう。

### 年末年始の雑踏事故防止

初詣・イベント行事で  
混雑が予想されます！

子どもから「心」「目」「手」をはなさない！  
現場の警察官や警備員の指示に従い冷静な行動をとりましょう。

余裕のある、無理のない計画をたてましょう！

## 町内の交通事故

～11月分～

物損事故 28件  
人傷事故 1件

交通事故0の町を目指そう！

# 油木高校 ジャーナル

## 山の学校と海の学校をつなぐ

12月1日(水)中国労働金庫の八幡司さんによる、ローンやクレジットについての消費者講座が行われました。油木高校の教室と竹原市の県立海高校の教室を、県内でも4校しか導入されていないテレビ会議システムで結び、2つの高校の生徒が同じ授業を受け、金融被害にあわないよう基礎知識を学びました。



## 乗馬体験者 200人超

平成14年8月産業ビジネス科に馬が導入されて以来、油木高校では飼育管理や調教について学習しています。2頭の馬は、高さ135cmの馬術競技バーも飛び越えるまでに、地域の方や地元小学生などの乗馬体験者が今年4月以降200人を超えました。



## 「課題研究発表会」開催される

11月24日(水)油木山村開発センターで課題研究発表会が開催されました。平成13年度に総合的な学習の時間を導入してから、様々な進路研究やインターンシップなどを行ってきました。発表会は今年で3回目、プレゼンテーション能力や自己実現に向けての力が身につけてきたようです。



## 奨励賞受賞者続出 ～おめでとう!!～

- ◆第14回全国産業教育フェアで、産業ビジネス科3年伊吹祥子さんと立石円香さんが広島県代表で出場し奨励賞を受賞。
- ◆総合文化祭展示書道展では、普通科3年矢田貝美如さんが奨励賞を受賞。
- ◆第6回高校生ファッションデザインコンテストでは、昨年に続き普通科2年神部あかりさんが衣装デザイン部門奨励賞を受賞。

